
Pièces 9 Pièces

Superficie 270 m²

Référence VILLA EDEN

Prix 1 100 000 €

San Remo
Maison à vendre (18038)
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Magnifique  villa  récemment  construite,  au  style  ligurien  moderne  avec  de  vastes

baies  vitrées,  répartie  sur  deux  niveaux  et  offrant  une  exposition  sud-ouest,

bénéficiant  ainsi  d'une vue panoramique sur  la  mer  et  Sanremo.À seulement  600

mètres  de la  plage et  des commerces,  elle  est  située dans la  zone semi-centrale

orientale  de  la  ville.  Actuellement  divisée  en  trois  appartements  deux-pièces  au

rez-de-jardin,  elle  propose  au  premier  étage  un  spacieux  salon  avec  cuisine

américaine, quatre chambres et quatre salles de bains, ainsi  que des terrasses et

jardins offrant une vue imprenable sur la ...

Beautiful newly built villa in modern Ligurian style with large windows, spread over

two  levels,  facing  southwest  with  panoramic  views  of  the  sea  and  Sanremo,  just

600 meters from the beach and shops, in the semi-central eastern area of the city.

Currently divided into three two-room apartments on the garden floor,  on the first

floor a living room with open kitchen, four bedrooms and four bathrooms, terraces

and gardens with panoramic sea views. Parking and possibility of a pool.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
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